

Liebe Beschäftigte bei Ford,

Wir, die Mitglieder der Delegiertenversammlung der IG Metall Mülheim, Essen und Oberhausen stehen an Eurer Seite!

Der unternehmerischen Entscheidung, massiven Arbeitsplatzabbau zu betreiben, muss Einhalt geboten werden.

Einziges Mittel, die Arbeitgeber zum Bekenntnis für den Industriestandort Deutschland zu bewegen, sind gute Forderungen im Rahmen eines Sozialtarifvertrags.

Haltet durch! Der Kampf für eure Forderungen ist unser gemeinsamer Kampf für Solidarität und gute Arbeit.

Ich habe euch ein Bild von unseren Delegierten angehängt.

Mit kollegialen Grüßen

Simon Goldau

Verwaltungsangestellter

IG Metall Mülheim, Essen und Oberhausen

SOLIDARITÄT

Mit den Beschäftigten bei Ford !



Delegiertenversammlung
IG Metall Mülheim-Essen-Oberhausen